

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

Pour diffusion immédiate

## INAUGURATION D'UN AMÉNAGEMENT PAYSAGER DEVANT TOURISME CÔTE-NORD | DUPLESSIS

Sept-Îles, le 11 octobre 2016 - Tourisme Côte-Nord | Duplessis inaugure aujourd'hui un nouvel aménagement paysager devant son bureau de l'avenue Brochu, à Sept-Îles. Cet aménagement a été rendu possible grâce au soutien de *L'envert de ta cour*, coordonné par la Corporation de protection de l'environnement de Sept-Îles (CPESI) et financé par Aluminerie Alouette, partenaire activement impliqué dans la mise en place de ce programme.

Tourisme Côte-Nord | Duplessis est heureux de participer à l'amélioration de la qualité esthétique du quartier en ajoutant des végétaux devant la façade de son édifice. Cet aménagement s'inscrit directement dans l'orientation du Plan stratégique de développement touristique de la Côte-Nord 2013-2020 qui vise notamment à favoriser l'esthétisme des villes et villages.

« Parmi les objectifs de notre projet, nous souhaitons renforcer l'identité de Tourisme Côte-Nord | Duplessis, son positionnement dans la ville, ainsi que son image, par un aménagement paysager harmonieux, accueillant, et invitant les visiteurs à entrer », souligne Nicole Caron, présidente du conseil d'administration. Marie-Soleil Vigneault, directrice générale, ajoute « Nous espérons que notre projet aura un effet d'entraînement pour les autres entreprises de la ville et sensibilisera les acteurs locaux à l'importance de rendre leurs commerces attirants, pour la population et pour les touristes ».

Composé de végétaux adaptés au climat, l'aménagement a été conçu pour être attrayant durant toute l'année. La plantation a été réalisée grâce à l'aide précieuse des participants au programme Jeunes en Action et service spécialisé jeune, sous la supervision de Marie-Claude Labrèche, intervenante jeunesse.

Tourisme Côte-Nord/Duplessis est un organisme privé sans but lucratif, reconnu et mandaté par le gouvernement du Québec en matière de concertation régionale, de développement de l'offre touristique de signalisation, de promotion d'accueil, et d'information, pour la région. Le ministère du Tourisme du Québec reconnaît ce partenaire pour établir les priorités, les grandes orientations, et les actions stratégiques qui assurent le déploiement de la Côte-Nord.

-30-

Sources et renseignements :
Tourisme Côte-Nord | Duplessis
Catherine Allard
Responsable des communications et des relations publiques
418 962-3512 | 1 888 463-0808 | communications@cotenordqc.com

